

皆が笑顔になる、「フェアトレード」便り No.34 田中惣一商店 2025.9.1

「フェアトレード」とは、開発途上国の原料や製品を適正な価格で継続的に購入することで、生産者や労働者の生活改善と自立を目指す「取引のしくみ」の事です。

(一方的な寄付ではない持続可能な取り組みです) ***「エシカル消費」人・社会・環境に配慮した消費活動。「フェアトレード」商品を買うこともそのひとつ。

***9月は「オーガニックセプテンバー」です。オーガニックなものをもっと身近に感じて、広めていこうというイギリス発のムーブメントです。

「プラネタリーヘルス」という言葉をご存じですか？ざっくりゆくと、「人間の健康と地球の健康は密接な関係にある」という考え方です。水質、土壌、大気、生物多様性、自然災害、気候変動・・・オーガニックな栽培方法は、こうした地球の課題の解決策のひとつであり、直接的・間接的に、人間の健康にも大きな影響力を持っています。

毎日楽しむコーヒーや紅茶、お気に入りのタオルやお洋服。オーガニックなものを選ぶことで、地球や人の健康、幸せにもつながりますね。いつものコーヒー、タオルやお洋服をオーガニックに変えてみませんか？フェアトレードの商品には、ヒントがいっぱいあります。お気に入りを見つけて下さいね！！(ピープルツリーさんから抜粋)

<フェアトレード応援、どんなものがありますか？>



・・・コーヒー、紅茶、バナナ、チョコレート、ハーブティー、カレー、香辛料、砂糖、塩、サッカーボール、手刺繍、手織り、手編みのお洋服や、雑貨など、フェアトレードショップには並んでいますね。今回、私が、ご紹介したいものが「ごま」です。日本では「ごま」のほとんどが輸入約99%なのです。ニカラグアのフェアトレードの農園で、丁寧に栽培している九鬼産業の「ごま」になります。

<毎月11日「イオン、幸せの黄色いレシートキャンペーン」・・・「館山フェアトレードタウン推進委員会」の「投稿BOX」に、黄色いレシートを入れて下さいね。

<8月23日(土)>夕方、夜のイベントPM4:00~PM8:00にて、出店。今回は「フェアトレードごま」を中心に販売いたしました。9月は27日(土)です。お待ちしております。

<9月5日館山市議会一般質問、「フェアトレードについて」あります。傍聴しませんか？

<9月9日>名古屋フェアトレードフォーラムに館山からも鈴木ひとみ議員が出席します。全国のフェアトレード関係者の方々と交流します。報告をお楽しみにして下さいね。

館山を<フェアトレードタウンに！>フェアトレードを通じて、人や地球環境、社会、地域に根差した みんなが笑顔でいられる町づくりで 自然豊かな館山の魅力をさらに高めましょう